



Medienmitteilung

Rheinfelden, 28. Juni 2024

Auf ein Feldschlösschen an die OLMA

Nicht nur das Bier, sondern auch die sechs starken Brauereipferde von Feldschlösschen gehören zur Tradition der OLMA. Auch an der 81. Ausgabe der beliebten Publikumsmesse ist die Brauerei vom 10. bis 20. Oktober 2024 wieder mit dabei. Sie lädt die OLMA-Besucherinnen und -Besucher für eine Erfrischung in ihre Schwing- und Älplerhütte ein und sorgt mit den Sechsspänner-Einsätzen ihrer Brauereipferde für grosse Begeisterung beim Publikum.

Die Schwing- und Älplerhütte von Feldschlösschen hat sich inzwischen zu einem festen und beliebten Treffpunkt für die Besucherinnen und Besucher der Landwirtschaftsausstellung OLMA entwickelt. Am neuen Standort gleich neben der neu entstandenen Halle (Freigelände F1; Stand F1.01) sind Gäste während der gesamten Messedauer vom 10. bis 20. Oktober 2024 herzlich willkommen. Eine kühle Erfrischung wird geboten mit zahlreichen bekannten und neuen Feldschlösschen-Bieren sowie alkoholfreien Getränken. Die führende Brauerei und grösste Getränkehändlerin der Schweiz, steht für echt schweizerisches Brauchtum - genau wie die landesweit bekannte und beliebte OLMA. Ein Beispiel dafür sind die Brauereipferde und der beliebte Sechsspänner. Die belgischen und süddeutschen Kaltblüter sind auch in diesem Jahr an der OLMA zu Besuch. Sechs der insgesamt acht Brauereipferde von Feldschlösschen reisen Anfang Oktober von Rheinfelden nach St.Gallen. Sie präsentieren sich an verschiedenen Tagen dem Messepublikum im beeindruckenden Sechsspänner:

Auftritte des Feldschlösschen-Sechspanners in der OLMA-Arena:

Donnerstag, 10. Oktober 2024	13.00 Uhr bis 13.30 Uhr
Montag, 14. Oktober 2024	12.30 Uhr bis 13.00 Uhr
Dienstag, 15. Oktober 2024	11.00 Uhr bis 11.30 Uhr
Mittwoch, 16. Oktober 2024	11.30 Uhr bis 12.00 Uhr
Freitag, 18. Oktober 2024	11.00 Uhr bis 11.30 Uhr
Samstag, 19. Oktober 2024	11.30 Uhr bis 12.00 Uhr

An allen anderen Tagen ist der Sechsspänner ab 12 Uhr in der Stadt und anschliessend auf dem OLMA-Gelände unterwegs.

Professionelle Betreuung der Brauereipferde von Feldschlösschen

Die sechs Brauereipferde werden während ihres Ausflugs in der Ostschweiz von den eigenen Feldschlösschen-Fuhrmännern in den Stallungen direkt neben der Schwing- und Älplerhütte der Brauerei betreut. Im Stall von Feldschlösschen in Rheinfelden leben insgesamt acht Brauereipferde. Die je rund 900 Kilo schweren belgischen und süddeutschen Kaltblüter sind vor allem bekannt für ihre Auftritte mit dem imposanten Sechsspänner - das einzige Bierfuhrwerk der Schweiz, das von sechs stämmigen Brauereipferden gezogen wird. Das Herzstück des Sechsspanners bildet der Fasswagen mit 26 Fässern. Er ist 5.1 Tonnen schwer. Zusammen mit den sechs Pferden ergibt das ein Gesamtgewicht des Fuhrwerks von 10.5 Tonnen und eine Länge von 16 m.

Für Rückfragen:

Esin Celiksüngü, Stv. Mediensprecherin

Tel. 058 123 43 86 / uko@fgg.ch

Dieser Text ist elektronisch abrufbar unter www.feldschloessen.swiss

Das Unternehmen Feldschlösschen

Feldschlösschen mit Hauptsitz in Rheinfelden AG ist die führende Brauerei und grösste Getränkehändlerin der Schweiz. Das Unternehmen besteht seit 1876 und beschäftigt 1200 Mitarbeitende an 22 Standorten in der ganzen Schweiz. Mit einem Sortiment von über 40 eigenen Schweizer Markenbieren und einem umfassenden Getränkeportfolio von Mineralwasser über Softdrinks bis Wein, beliefert Feldschlösschen 25'000 Kunden aus Gastronomie, Detail- und Getränkehandel. Der Erfolg von Feldschlösschen gründet auf den fest verankerten Markenwerten: Pionier, Meister, Partner. Sie bilden das beständige Fundament auf dem Feldschlösschen als Marktführer agiert.

www.feldschloessen.swiss

